

Schützengilde feiert Jubiläum



Die Schützengilde Lauenau kann im Jahr 2024 ihr 100-jähriges Jubiläum feiern. Geplant ist unter anderem im Juni eine Feierstunde im Sägewerk, weitere Aktionen kommen hinzu.

Über diese werde die Öffentlichkeit im Laufe des Jahres informiert, wie das Vorstandsteam während der Hauptversammlung des Vereins erklärte.

Diese war geprägt durch zahlreiche Ehrungen sowie einige Umbesetzungen im Vorstand. Für das Jahr 2024 wurden für langjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet: 15 Jahre: Christiane Engler, Jan Hendrik Berger und Bruno Herberg. Für 25 Jahre: Christoph Thermann, Carolin Thermann, Sabine Thermann, Frank Gerdum, Annedore Gerdum und Karsten Kluczny. Für 50 Jahre: Rainer Brinkmann und Karin Brinkmann. Ehrenpräsident Gerth Baerfacker ist gar seit 70 Jahren Mitglied in der Schützengilde Lauenau.

Schießsportleiter Jürgen Kluczny konnte den Vereinsmeistern bereits ihre Auszeichnungen verleihen.

Das Vorstandsteam um den Vorsitzenden Frank Hungerland wurde in den meisten Posten bestätigt. Allerdings trat Gildemeister (Schriftführer) Torsten Kürth nicht erneut zur Wahl an. Zu seinem Nachfolger wählte die Versammlung Stefan Becker. Ebenso trat Bogenleiter Günter Schütte von seinem Amt zurück, diese Aufgabe wird Christiane Engler übernehmen. Ihr zur Seite steht als stellvertretender Bogenleiter Rainer Aschenbeck.

Foto: privat

